
Assisi FI:un sistema che consente più servizi e tasse ferme

Le tariffe autobus animano la politica
ASSISI – Le tariffe autobus animano la poli-
tica cittadina. Forza Italia, interviene in una
nota per spiegare alla “solita sinistra che sa
dire solo no”, il meccanismo che permette di
attuare “più servizi al turismo, senza aumen-
tare le tasse”. “Si tratta di un sistema applica-
to con prezzi molto più alti di Assisi, anche in
altre importanti città turistiche – si legge nel
documento -; l’autobus paga una sola volta e
per tutta la durata del soggiorno può carica-
re, scaricare e sostare dove vuole nei par-
cheggi indicati. Se i turisti si fermano per più
di un giorno le tariffe si riducono di oltre la
metà, per incentivare una maggiore perma-
nenza”. Grazie a questo sistema, come preci-
sa Forza Italia, il Comune può offrire un ser-

vizio, senza aumentare nello stesso tempo le
tesse comunali, e realizzare parcheggi – quel-
lo di Porta Nuova, 1 livello interrato con 223
posti macchina e 20 posti autobus e quello di
San Pietro, 3 piani interrati con 258 Posti
Macchina e 16 Posti Autobus - ed avere altre
significative risorse da destinare al migliora-
mento dei servizi e alle opere pubbliche per
i cittadini. In media, quindi, ogni ospite che
arriva in autobus, spende 1 o 2 euro. Forza
Italia inoltre smentisce la riduzione del flus-
so turistico in seguito all’applicazione di tale
meccanismo. “Anche nel primo semestre del
2005 rispetto all’anno precedente, nel com-
prensorio di Assisisi si è registrato un au-
mento di arrivi e presenza turistiche negli al-

berghi di oltre il 2% - continua
la nota -; questa è una risorsa
su cui bisognerà puntare sem-
pre più in futuro, utilizzando
gli spazi in corso di recupero e
le nuove infrastrutture che
l’amministrazione sta realiz-
zando”. Secondo Forza Italia,
occorre pertando valorizzare il
turismo culturale, museale, le-
gato agli eventi ed ai congres-
si, commercializzando il pro-
dotto alle fiere, collegarsi con i tour operator
nazionali e internazionali, oltre ad avere de-
gli spazi adeguati nei cataloghi turistici. In
conclusione, il partito “condivide pienamen-

te l’operato dell’Amministrazione sulle nuove
tariffe autobus”.

Michela Dominici

Il meccanismo delle tariffe bus ha consentito di
realizzare parcheggi garantendo i servizi

L’Unione 
comunale

Tra i Ds
torna il sereno

dimenticati
i contrasti

ASSISI – E’ ritornato il sere-
no sul cielo dei Ds di Assi-
si, reduci di aspri scontri
con conseguente dimissioni
del segretario del partito,
Domenico Gambelunghe.
Nella riunione dell’Unione
comunale avvenuta nella
serata di venerdì presso
l’hotel Moderno di Santa
Maria degli Angeli, dopo
aver preso atto delle dimis-
sioni irrevocabili del segre-
tario e deciso che non si an-
drà al congresso per ora, si
è proceduto a formare un
coordinamento, votato all’u-
nanimità, composto da cin-
que membri, Massimo Feli-
ci che è anche il punto di ri-
ferimento, Lanfranco Co-
razzi, Luigi Rossetti, Clau-
dia Maria Travicelli e Simo-
ne Sensi. Questo organismo
ha il compito di gestire e
guidare l’unione comunale
nella fase politica alla stessa
stregua di un normale parti-
to politico. Oltre al coordi-
namento, è stata eletta una
commissione formata da
Massimo Felici, Luigi Ros-
setti, Mariano Borgognoni e
Giuliano Vitali che ha il
ruolo di avere rapporti con
tutto il centrosinistra. È sta-
to anche stilato un program-
ma di lavoro che prevede,
tra le altre cose, l’organizza-
zione della festa dell’Unità
a Palazzo di Assisi e delle
primarie su Romano Prodi
che si svolgono dal 16 al 18
ottobre. Il segretario della
federazione dei DS di Peru-
gia, Piero Mignini si è detto
“soddisfatto per  l’ottimo
clima di collaborazione che
si è venuto a creare, e per la
sintesi raggiunta su un pro-
gramma che gestisce questa
fase fino alle elezioni politi-
che ed amministrative in
programma per il prossimo
anno, avvenute le quali si
procederà alla fase congres-
suale”.

Rosita Brufani

Da mesi un 33enne di Novara andava nel locale e faceva colazione senza pagare

Picchia vigili e poliziotti
Dà in escandescenze in un bar: 4 agenti in ospedale

Bastia Umbra L’opposizione denuncia un presunto abuso edilizio

Ex conservificio Lolli, è battaglia
Associazione Mozart

Concerto a San Gregorio
ASSISI - Domani, alle ore 21, l’associazione Mozart Italia di Assisi pre-
senta il 4° concerto della stagione nella  chiesa di San Gregorio in Assi-
si. Come già nel dicembre 2004, quando ha organizzato il suo concerto
di Natale nella sala dell’ex refettorio di S.Maria degli Angeli per dare ri-
salto al restauro del bellissimo affresco del Grecchi ivi contenuto, anche
questa volta l’associazione ha voluto far conoscere un luogo dove da po-
co sono stati compiuti restauri, la  chiesa di San Gregorio, sede appunto
del concerto. Protagonisti il violoncello e il pianoforte dei fratelli Angelo
e Francesco Pepicelli e la viola di Reiner Schmidt. Il duo si è formato con
maestri quali Filippini, Canino, Zecchi, Perticaroli, Brunello, Tortelier ed
ha ottenuto premi in numerosi concorsi nazionali ed internazionali.

BASTIA UMBRA – L’opposizione
annuncia battaglia e al più presto
presenterà una denuncia di presunto
abuso edilizio per la zona dell’ex
conservificio Lolli. Tutto questo al-
l’indomani di un Consiglio comuna-
le che si preannunciava tranquillo
ma che ha avuto come conseguenza
una organizzazione in tutta urgenza
di una conferenza stampa da parte
delle opposizioni con tanto di an-
nuncio di iniziative “per il bene del-
la città”. Ma facciamo un passo in-
dietro e vediamo il motivo di tanta
bagarre. All’ordine del giorno del
Consiglio comunale di venerdì era
in discussione la variante al piano di
recupero dell’ex conservificio Lolli.
Discussione che invece non è mai
avvenuta visto il ritiro della pratica
ad altra seduta del Consiglio. Il mo-
tivo ufficiale è l’illegittimità dell’og-
getto della stessa che, come è conte-
nuto in una relazione dell’ufficio tec-
nico “non  è un piano di lottizzazio-
ne, né un piano di recupero, né al-
cuno degli altri previsti dalla l.
31/97”. Di conseguenza la proposta
che muove dall’amministrazione co-
munale è di adottare il piano ai sen-

si dell’art.22, c. 1, lett. e) della l.r.
11/2005 e pertanto ne deriva che
l’oggetto appropriato dovrà essere
“Piano attuativo di iniziativa privata
ai sensi dell’art. 22, c.1 lett. e) della
l.r. 11/2005 – ditta Modulo srl – ado-
zione”. “Sì, perché è inappropriato
parlare di variante di un piano sca-
duto lo scorso 1 agosto 2005, data di
scadenza della convenzione relativa
alla prima Umi”, fanno osservare i

consiglieri di FI, e lista civica. Que-
sto l’inghippo formale dietro al qua-
le si cela “un problema di potere in
casa Ds e Margherita, dove il primo
vorrebbe riappropriarsi dell’assesso-
rato all’urbanistica attualmente Mar-
gherita”, ha detto Massimo Mantova-
ni. Ma ancora, il colpo di scena in
merito a questa vicenda più eclatan-
te viene dalla lettera aperta a firma
del consigliere Ds, Massimo Calzet-

ti, nonché presidente della commis-
sione urbanistica che aveva chiesto
dei chiarimenti in merito al piano di
recupero. Lettera che è stata proto-
collata nello stesso giorno della com-
missione. Ecco allora che le opposi-
zioni si sono viste legittimate ad ap-
profondire il caso ed hanno annun-
ciato così di andare a fondo della vi-
cenda. Lamentano la eccessiva fret-
tolosità dei passaggi e ristrettezza dei
tempi, poiché la variante è stata pre-
sentata il 21 luglio, il 2 agosto si è te-
nuta la commissione ed infine il 5
agosto il consiglio. “Ma non solo, in
commissione l’accordo era di rinvia-
re ma previo dibattito, cosa che non
è avvenuta”, ha sottolineato Adriano
Brozzetti, per il quale “questa mag-
gioranza teme il confronto”. Massi-
mo Mantovani ha detto “che si tratta
di “una battaglia di potere” ed ha ri-
marcato la “mancanza di strategia
unitaria sull’urbanistica”, per Rosel-
la Aristei “la situazione è drammati-
ca, sia sotto il profilo politico- ammi-
nistrativo  che per la città”, ed infine
Luca Livieri ha annunciato iniziative
legali per fare chiarezza.

Rosita Brufani

ASSISI
Comune 07581381
Uff. relazioni 0758138655
Segr. sindaco 0758138644
Vigili urbani 075812820
Prot. civile 0758138422
Acquedotto 0755009474
Serafico 075812411
Curia 075812483
Carabinieri 075812376
Polizia 075819091
Vigili del fuoco 075812222
Finanza 075813464
Forestale 0758043632
Ospedale 07581391
Guardia medica 0758043616
Ambulanze Cri 0758043500
Farmacia 0758044262
“Antica” 075812552
“Falini” 0758065434
“S.M. Angeli” 0758042509
“Rossi” 075812350
“Sbrillo” 0758038019

BASTIA UMBRA
Comune 07580181
Uff. relazioni 0758018255
Segr. sindaco 0758001507

Biblioteca 0758018237
Vigili urbani 0758018223
Prot.civile 0758012737
Uff. parrocc. 0758001070
C. salute 0758130701
Guardia medica 0758043616
Carabinieri 0758001509
Farmacia 0758000502
“Angelini” 0758001434
“Costantini” 0758002075
“S. Francesco” 0758012902
Pro Loco 0758011493
Croce Rossa 0758004800

0758011530

BETTONA
Comune 0759869981
Segr. sindaco 0759869225
Materna 075 9869235
Carabinieri 0759869124
Gua. medica 0758139274
Farmacia 0759869983
“Passaggio” 0759869103

CANNARA
Comune 074272739
Vigili urbani 074272128
Carabinieri 074272143
Farmacia Irre 074272127
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ASSISI – Tra polizia e vigili ur-
bani è finita 2-2. Ma non è il ri-
sultato di una sfida pallonara
estiva. E’ che quattro agenti so-
no finiti all’ospedale prima di
riuscire ad arrestare un trenta-
treenne di Novara che ha deci-
so di esercitarsi in una mattina-
ta di pugilato.  Il ring è stato un
bar in piazza del Comune, do-
ve, l’altro giorno, come avviene
ormai da mesi, C.M., piemon-
tese senza fissa di-
mora nella città di
San Francesco, va
a fare colazione e
non paga il conto.
Titolari e camerieri
del locale hanno
capito che per evi-
tare guai, caffè e cornetto sono
il prezzo da pagare alle strane
voglie del balordo. Ma l’altra
mattina quando la cameriera,
una volta offerto il dolce obolo,
lo ha invitato ad uscire dal bar,
non ha trovato la consueta col-
laborazione. Allora ha deciso di
chiedere aiuto a un vigile urba-
no in servizio in piazza. Nean-
che lui ha conquistato l’atten-
zione del piemontese. Il vigile
si è attaccato alla radio di ser-
vizio ed  ha chiamato rinforzi,
in due hanno cercato di con-

vincere C.M. ad uscire. Per tut-
ta risposta un agente è stato
colpito con un pugno in un
orecchio. La situazione ha ri-
schiato di degenerare. I vigili
urbani hanno chiesto rinforzi
ai colleghi del commissariato,
sul posto è arrivata una volante
della polizia di Stato e l’uomo è
stato arrestato dalla polizia. Ma
prima ha venduto cara la pelle:
due agenti di polizia sono stati

feriti, così come
un agente della
municipale e un
graduato dei vigili
urbani. Tutti e
quattro sono stati
medicati al pronto
soccorso. Dovrà,

invece, essere portata dal mec-
canico l’automobile della mu-
nicipale a cui, durante la col-
luttazione, il piemontese senza
fissa dimora, ha strappato l’an-
tenna. Il piemontese focoso è
comparso ieri mattina davanti
al giudice unico del tribunale
di Assisi con l’accusa di resi-
stenza e lesione a pubblico uf-
ficiale. Il giudice, durante il ri-
to direttissimo, ha convalidato
l’arresto  e disposto una perizia
psichiatrica a carico dell’uomo
arrestato.

Arrestato, sarà
sottoposto 
a perizia

psichiatrica

PIU' INVESTIMENTI

I commercianti decisi al rilancio del settore
BASTIA UMBRA - Era aperta a
tutti i commercianti la riunione
della Confcommercio venerdì
scorso, oltre trenta esercenti hanno
risposto all’invito. E’ stata analizza-
ta la situazione del settore e sono
state fatte proposte per rilanciare il
commercio bastiolo. Intanto al-
l’amministrazione comunale è già
stato chiesto di realizzare un’anali-
si di mercato che sarà effettuata
prossimamente. Si avrà così la pos-
sibilità di programmare il futuro
commerciale della città. E’ emersa
la necessità - rilevata da tutti - di
investire più che in passato,  per-
ché anche la concorrenza dei cen-
tri commerciali delle città limitro-
fe si sta specializzando. Il presi-
dente della Confcommercio, Mar-
co Caccinelli, e quello della Con-
fesercenti, Antonio Serlupini, sono
intervenuti all’incontro, formulan-
do proposte e progetti nel segno
della piena collaborazione, consa-
pevoli delle attuali difficoltà che at-
tanagliano tutto il commercio. E’
necessario allora lavorare insieme,

superare sciocchi individualismi.
“Bastia cambierà completamente
volto nei prossimi dieci anni - ha
detto Caccinelli - e dobbiamo farci
trovare ben preparati. Le scelte che
verranno operate in questo perio-
do vincoleranno il futuro dei ba-
stioli in generale e dei commer-
cianti in particolare. Lo scenario
che si prospetta passa per il recu-
pero dell’area ex Mattatoio, dell’a-
rea ex Deltafina, i dell’area ex Pu-

rina, la riconversione dell’area ex
officine Franchi e dell’area Petrini.
Ma occorre lavorare anche per ave-
re un centro storico più vivibile e
più ordinato”. E tutti gli intervenu-
ti hanno rilevato “la necessità  che
i recuperi che prevedono insedia-
menti commerciali  siano realizza-
ti contemporaneamente e non sia-
no doppioni nè tra loro né con il
commercio già esistente”.

Roldano Boccali

Riunione di settore con Confcommercio
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